CASO 50-04

Lima, 13 de setiembre del 2004

Señor
Jorge Mufarech Nemy
Congresista de la República
Presente

De mi consideración,

Sirva la presente para saludarlo e informarle que, con relación a su solicitud de rectificación presentada al Tribunal de Ética del Consejo de la Prensa Peruana, a raíz del artículo "La justicia se impone" publicado en el diario El Comercio el 9 de julio del 2004; el Tribunal de Ética considera que dicho diario ha cumplido con atender su solicitud al publicar la carta rectificatoria el 17 de julio del 2004 en la página a12.

Atentamente,

Kela León

Secretaria Ejecutiva

Adj: -copia del artículo publicado el 17 de julio del 2004

C.c.: - Doctor Marcial Rubio Correa, Presidente del Tribunal de Etica.

- Señor Alejandro Miró Quesada Cisneros Director, diario El Comercio